



AUDITION SOLIDARITÉ.ORG

Association régie par la loi du 1^{er} juillet 1901,
Déclarée en Sous-Préfecture de Dax le 14/02/2008,
Publiée au Journal Officiel du 23/02/2008 sous le numéro RNA W401002147
Siège social : 1, rue des Mésanges, Yzosse (40180)

Rapport moral et d'activités

Exercice 2023

Rapport moral :

2023 marque les 15 ans d'AuditionSolidarité !

L'expérience acquise et la belle maturité de l'équipe ont permis à la fois d'assurer des missions humanitaires fortes en France et à l'étranger grâce à un atelier de recyclage fonctionnant à plein régime et d'assumer une situation inédite quant à l'action de prévention auditive.

Rapport d'activités :

Les missions France :

- Les 2 missions Paris (mars et septembre) ont accueilli 317 personnes – 128 appareillées – 208 appareils adaptés
- Les 2 missions Marseille (février et octobre) ont accueilli 111 personnes – 53 appareillées - 88 appareils adaptés
- Les 2 missions Dax (avril et octobre) ont accueilli 56 personnes – 3 appareillées – 6 appareils adaptés

Constat : belle réussite et fréquentation en hausse sur les 2 missions Paris et Marseille, faiblesse et peu de mobilisation des acteurs sur la mission Dax.

Les RDV Solidaires :

100 RDV Solidaires effectués sur 2023 sur tout le territoire français ce qui a généré 244 RDV : un succès dû très largement au travail quotidien de réseautage de Marine et Marion ; concept fort apprécié par nos mécènes de plus en plus nombreux à adhérer.

Centres auditifs engagés : 289 contre 261 en 2022

Signatures de chartes : 146 contre 128 en 2022

Mallettes envoyées : 26 contre 19 en 2022

RDV ORL Solidaires : 10 (concept lancé en mars 2023)

Pour rappel : 54 RDV Solidaires effectués en 2021, 73 en 2022.

Les missions à l'étranger :

- La mission République dominicaine (avril) a accueilli 192 enfants – 183 appareils adaptés – 276 embouts fabriqués (62 appareils laissés sur site). A noter la présence sur site de ChristianASSE venu auditer le projet pour l'AFD et celles de Lucile Faivre, Laetitia Puissant et Hélène Feuillie en amont à Yzosse afin de préparer cette merveilleuse mission.
Reporting 1ère phase du projet envoyé à l'AFD et dépôt d'une nouvelle demande de soutien pour 2024/2025 et 2026.
- La mission Madagascar (novembre) a accueilli 189 enfants – 350 appareils adaptés – 331 embouts fabriqués (168 appareils laissés sur site). Très belle mission après 5 années d'absence dans l'école AKA MA (cause Covid), à souligner que l'équipe technique de cette école a tenu « le choc », remarquable et prometteur !
Rencontre avec différents acteurs malgache : Handicap International, la Fondation Axian, 4 directeurs d'écoles d'enfants sourds afin de travailler sur le futur projet (2025/2026 et 2027) et visite de l'AFD. Aline et Odile ont visité une nouvelle école sur Tana. L'équipe a vécu la messe du Père Pedro (7 enfants de son village sont venus contrôler leur audition à AKA MA).
- Les enfants isolés : 18 enfants – 33 appareils adaptés (contre 10 enfants en 2022)
- L'équipe GDM : Lucile Faivre et Georges Ormancey sont autonomes pour la préparation des malles de mission – ce n'est pas encore le cas pour les 3 derniers arrivants.

L'atelier de recyclage :

- 17 548 appareils reçus à l'association (+ 6.35 %)
- L'équipe APR venue à Yzosse en janvier, juin et décembre poursuit toujours un travail considérable avec une compétence reconnue précieuse et indispensable au bon fonctionnement de l'atelier.
- Restructuration en termes de personnel de la société Electronique 40 avec à l'appui une nouvelle formation d'AuditionSolidarité
- La récolte des appareils surpuissants dans le réseau des centres d'implants fonctionne mais cependant demande un grand investissement de la part de Marine en terme de sensibilisation - collecte de 177 appareils (contre 235 « tout genre » en 2022 année de lancement donc engouement).
- Venue en décembre de 4 personnes salariées de l'équipe de Catherine Catelin au sein de l'atelier, journée fructueuse.
- 1 698 appareils recyclés (+3.5 %)

La prévention auditive :

- 50 structures réalisées, 21 714 musiciens et 1 432 profs sensibilisés
- Le CMdBO (Club Musical des Bonnes Oreilles) accueille à ce jour 559 musiciens
- Le responsable de cette action (ayant annoncé son départ à la retraite au 1^{er} janvier 2024) a eu pour mission de clôturer les actions au sein des structures engagées auprès des différentes ARS : démarche faite en grande partie à l'exception des ARS Paca, Nouvelle Aquitaine et Ile de France.

Le WES :

- Les 15 ans d'AuditionSolidarité ont été fêtés avec beaucoup de fraternité en octobre à Bordeaux en la présence de 98 personnes principalement des mécènes dont les intervenants Jean-Marie Destrée (fondation Caritas France), Charles Trottmann (AFD), Sébastien Cazelle (Madeleines de Dax) , Geneviève Luquet-Theux et Maître Simon Chapis-Breyton respectivement trésorière et avocat de l'association. Merveilleux et indispensable WES !

Rapport adopté lors de l'Assemblée Générale du 22 février 2024

Certifié conforme par la Présidente,

Madame Christine BOURGER

